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Protokollauszug 
Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren vom 22.06.2022 

 

 

Zu Ö 5 Spiel-/Bolzplatz "Hofenbornstraße" Empfehlungen und Einzelmaßnahmen 
zur Kenntnis genommen 
FB 36/0174/WP18 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Herr Bezirksbürgermeister Hecker Frau Weirauch von der Fach-

verwaltung FB 36.  

Anhand einer PowerPoint Präsentation stellt Frau Weirauch zunächst den IST-Bestand und die derzeit 

geplanten Maßnahmen (zwei neue Basketballkörbe, Erneuerung der Torbereiche) vor. Sie verweist darauf, 

dass man derzeit nur Einzelmaßnahmen umsetzen möchte, die sich im späteren Verlauf in die Gesamtum-

gestaltung des Spielplatzes integrieren lassen. 

Im Anschluss erkundigt sich Herr Bezirksbürgermeister Hecker nach dem Zeitfenster der endgültigen Um-

gestaltung. Frau Weirauch erläutert, dass es für die zeitliche Planung keine konkrete Aussage geben kann. 

Man arbeitet nach einer Prioritätenliste. Auf dieser Prioritätenliste stehen demnach die Spielplätze Akazi-

enstraße und Eibenweg noch vor dem Spielplatz in der Hofenbornstraße. Mit einer Umgestaltung der vor-

rangigen Spielplätze sollte nicht vor 2024 kalkuliert werden. 

Herr Bezirksvertreter Einzmann erkundigt sich nach der Beschaffenheit und Haltbarkeit des Teppichs für 

die Torräume. Frau Weirauch führt aus, dass es sich um einen Teppichvlies handelt, der eigens für Spiel-

felder hergestellt wird. Dieser Teppichvlies wird auch auf Bolzplätzen als flächiger Belag verlegt. Auf vor-

handenen Spielplätzen ist dieser auch nach 10-15 Jahren noch funktional. 

Herr Bezirksvertreter Kogel erkundigt sich nach dem Sachstand in Bezug auf die Spielplätze in Verlauten-

heide. Frau Weirauch hat für die Spielplätze in Verlautenheide keine konkrete Info. Im aktuellen Spielplatz-

konzept hat die Innenstadt eine höhere Priorität. Die Spielplätze An der Weide und in der Großheidstraße 

stehen weiter hinten in der Prioritätenliste. 

Frau Bezirksvertreterin Koentges begrüßt die geplanten Maßnahmen und die damit einhergehende Auf-

wertung. Sie wünscht sich, dass gerade bei der Umgestaltung des Spielplatzes der sportliche Aspekt mehr 

in den Blick genommen wird. Der Spielplatzbereich ist im Vergleich eher weniger frequentiert.  

Frau Bezirksvertreterin Vogelgesang merkt an, dass ihr eine gesamtstädtische Strategie zu den Spielplät-

zen fehle oder ihr diese nicht bekannt sei. Es würde sie interessieren, wann welche Maßnahmen umgesetzt 

werden, welche Mittel seitens der Stadt Aachen bereitgestellt werden und was gegebenenfalls aus bezirk-

lichen Mitteln beigesteuert werden könnte. Ihr falle es schwer, Einzelmaßnahmen für einen Spielplatz zu 

beantragen, ohne ein entsprechendes Konzept zu kennen. Frau Bezirksvertreterin Vogelgesang strebt ein 

gemeinsames Vorgehen der Politik und der Fachverwaltung an. 

Herr Bezirksamtsleiter Breuer schlägt vor, dass seitens des Bezirksamtes ein Spaziergang für die Bezirks-

vertretung gemeinsam mit der Fachverwaltung organisiert werden kann. Es soll einen Termin für Haaren 
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und einen Termin für Verlautenheide geben. Frau Weirauch ergänzt, dass zu diesen Terminen auch der 

FB 45 miteinzubinden wäre. 

  

 
Beschluss (einstimmig): 
Die Bezirksvertretung Aachen-Haaren nimmt den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis und beauftragt die 

Verwaltung mit der Umsetzung der vorgeschlagenen Maßnahmen. 
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